



Bateau de sable

Le concept de base à l'origine du Bateau de sable est le suivant : proposer une combinaison de plusieurs plates-formes et de modules de jeux telle qu'on puisse suggérer au final la forme d'un vaisseau. Cet aspect modulable permet alors d'adapter le bateau aux projets des clients. A l'intérieur du corps du bateau se trouve une aire de sable qui constitue une petite zone de jeu où les enfants se sentiront bien, à l'abri. Ce type de bateau est donc bien adapté pour les petits enfants et pour les personnes en charge de les surveiller qui trouveront de plus, un banc à l'intérieur du vaisseau échoué.



Bateau de sable

Localisation

Centre ville d'Ulm (Allemagne)

Design

Günter Beltzig